
Pedido de Informação nº 18/2025
Vereadora:- Vanessa P. Silveira Rodrigues

A Vereadora que este subscreve, no uso de suas atri-
buições regimentais, após ouvido o Plenário, solicita a Chefe do Poder
Executivo Municipal, que nos informe o andamento das manutenções
e reforma da área de lazer “Mario Covas – o Burrinho”, bem como
as planilhas de despesas da reforma estabelecida no local.

JUSTIFICATIVA

A referida informação se justifica para atender dúvidas da
população devido a interdição do local para reforma, assim como
consta na placa colocada no portão “FECHADO PARA REFORMA”. Em
visita a área de lazer supracitada não consegui observar reforma
alguma, além de estar abandonado, não está recebendo nenhum
atendimento ou manutenção, deteriorando ainda mais o patrimônio
público do município.

Sala das Sessões, 20 de maio de 2025.

Vanessa Pereira Silveira Rodrigues
Vereadora


